

SYNCHRONEISLAUFEN

Team „Butterf’ice“ aus Neuss siegt in Eindhoven

NEUSS (sit) Beim auch als Niederländische Meisterschaft gewerteten „1. Lumière-Cup“ in Eindhoven sicherte sich das Synchronislauf-Team „Butterf’ice“ des Neusser Schlittschuh-Klubs (NSK) in souveräner Manier den Sieg. Zwischen den Mädels aus Neuss und den Kolleginnen aus Holland und Belgien besteht seit Jahren ein sehr guter Kontakt. So zählen die Sportlerinnen aus den beiden Nachbarländern zu den gerne gesehenen Stammgästen bei der NRW-Trophy for synchronized Skating des NSK, einem der größten Synchron-Wettbewerbe in Europa.

